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懇談会を開催することができました 

新型コロナウイルス感染症の対策も緩和され、４月１４日（金）には授業参観懇談会が４月２４

日（月）には部活動懇談会を行うことができました。昨年度は授業参観懇談会も部活動懇談会も実

施できなかったことを考えると、少しずつですが、保護者の皆様に生徒たちの日頃の様子をお見せ

することができるようになってきて大変うれしく思います。保護者会の代表の方も決まりました。

代表を引き受けてくださった保護者の皆様、本当にありがとうございます。鶴が台中学校の生徒の

ために、力を合わせて頑張っていきましょう。 

生徒総会が行われました 

４月２８日（金）の６時間目に生徒総会が行われました。生徒会本部や各学年の学級委員会、各

委員会の昨年度の反省と今年度の活動方針などについて話し合いました。あわせて生徒会の会計に

ついて令和４年度の決算報告と令和５年度の予算案について検討しました。 

整然とした中で進められた生徒総会だったと思います。その中でも特に次の３つの点が素晴らし

かったと思います。 

１つ目は「タブレットを使用していたこと」です。生徒総会の議案書は１０ページ近くあります。

その議案書を全校生徒に印刷、製本して配付しようとすると、千枚以上の紙が使用されます。また、

印刷や製本のために多くの時間が必要になります。タブレットを使用することで、作業の時間も大

幅に短縮できますし、紙を使わないので環境にも負荷をかけずにすみます。 

皆さんは、授業中にＩＣＴを活用しているので、タブレットの使用に抵抗感があまりありません。

これからも、ＩＣＴを活用して新しい時代にあったよりよい方法を考え、取り入れていってほしい

と思います。 

２つ目は「参加している皆さんの態度」です。反省や方針を発表している生徒会長や委員長の話

を“優しく聴いて”いました。２年生や３年生は鶴が台中学校でずっとやってきていますので、き

ちんと話を聴くことができることは分かっていました。今回、感動したのは１年生の皆さんの態度

です。１年生の皆さんは、入学してから１か月もたっていないのに、本当にしっかり話を聴くこと

ができていました。 

生徒総会だけではなく、授業中や行事の際のクラスでの打ち合わせ、休み時間に友達とおしゃべ

りするときなど、これからも“優しく聴く”ことを心がけてほしいと思います。 
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最後は、生徒会本部役員が発表した「今年度のスローガン」です。 

『開拓 ～それぞれのめざす姿へ～』 

このスローガンを美術部の

皆さんが大きな看板にしてく

れました。渡り廊下に掲げら

れますので、毎日このスロー

ガンを見ながら登校できます

ね。 

私はサブタイトルの～それ

ぞれのめざす姿へ～に感動

しました。 

人は、一人ひとりみんな違い

ます。違っていて良いのです。

だからこそ、めざす姿も、人そ

れぞれで違って良いのだと思

います。今年度のテーマには、

そんな意味も含まれているの

で、とても素敵だと思いまし

た。 

自分らしく生き、自分なりの

目標を見つけ、その目標に向かって頑張っていってください。鶴が台中学校の先生方も、そんな皆

さんのことを応援しています。 

 

部活動の結果 

陸上競技部 

４月２９日（土）に横浜にある三ッ沢競技場で神奈川県中学校選手権大会が行われました。 

 

男子ソフトテニス部 

４月１６日（日）に中島中学校と柳島スポーツ公園のテニスコートで、茅ヶ崎寒川地区ソフトテ

ニス大会の個人戦が行われました。鶴が台中学校の選手たちは善戦しましたが、湘南大会に出場す

ることはできませんでした。 

４月２２日（土）には同じく中島中学校と柳島スポーツ公園のテニスコートで、団体戦が行われ

ました。苦しみながらも予選リーグ突破を突破し、決勝トーナメント進出しました。結果は市内第

８位でした。 



 

女子ソフトテニス部 

４月１６日（日）に松浪中学校で茅ヶ崎寒川地区ソフトテニス大会の個人戦が行われ、第３位に

なった３年生のペアとベスト８に入った３年生のペアに加えて１年生ペア１組の３ペアが湘南大

会に出場することになりました。 

４月２２日（土）には、松林中学校で団体戦が行われ、見事優勝することができました。 

 ４月２９日（土）には、湘南大会の個人戦が行われました。３年生のペアが第３位になりました。 

 

サッカー部 

４月８日（土）に第一中学校で茅ヶ崎市体育協会総合体育大会が行われました。対戦相手は松林

中です。実力を出すことができず、０－３で敗れてしまいました。 

４月１６日（日）には、本校で湘南ブロック中学校サッカー大会の１回戦が行われました。長後

中との戦いは１－１でＰＫ戦までもつれ込みました。結果は４－３で勝利をおさめ、２回戦に駒を

進めました。 

４月２２日（土）に行われた２回戦では、湘洋中学校で湘洋中と対戦しました。結果は０－７で

敗れてしまいました。 

 

剣道部 

４月１６日（日）に第一中学校で神奈川県中学校選抜剣道大会地区予選会男子の部が行われまし

た。個人戦では２年生が優勝、第３位、第４位に入賞しました。団体戦では、予選リーグで中島中

を４－０、浜須賀中を４－１で破り、決勝リーグに進みます。決勝リーグでも第一中を３－１で旭

が丘中を３－２で破り優勝しました。 

４月２２日（土）には、寒川中学校で神奈川県中学校選抜剣道大会地区予選会女子の部が行われ、

個人戦では２年生が１名、第４位と健闘しました。団体戦では、予選リーグで寒川中に１－２負け

てしまいましたが鶴嶺中に１－０で勝利し、中島中にも４－１で勝利できたので３位決定戦に進む

ことができました。３位決定戦では旭が丘中に２－２までもつれ込みましたが、代表戦で敗れてし

まい 第４位になりました。 

４月２９日（土）には湘洋中学校で神奈川県中学校選抜剣道大会湘南ブロック予選会が行われま

した。個人戦では、男女とも出場した全選手が予選トーナメント敗退してしまい、県大会には出場

できませんでした。男子団体戦では、予選トーナメントで滝の沢中を３－２で、深沢中も４－１で

破り、決勝リーグに進みました。決勝リーグでも六会中を４－０、鎌倉学園中を２－１で破り見事

優勝を果たしました。 

女子団体戦では、予選トーナメントで大船中に１－１となり代表戦で勝利しました。続く滝の沢 

中にも２－１で勝利し、附属鎌倉中にも３－１で勝利しました。３連勝で迎えた決勝リーグでは 

湘洋中に０－２、赤羽根中に０－２で負けてしまい、湘南ブロック３位になりました。 

 



ソフトボール部 

４月１６日（日）に松林中学校で行われた春季大会では、浜須賀中には５－６で負けましたが、

北陽中には１１－０で快勝しました。 

４月２２日（土）に萩園中学校で松林中と対戦し、接戦をものにして７－６で勝利し市内準優勝

になりました。 

４月２９日（土）には滝の沢中学校で湘南大会が行われました。大庭中と高倉中の合同チームに

は３３－０で快勝し、続く滝の沢中にも１１－３で勝利しました。翌日の４月３０日（日）に湘洋

中学校で準決勝、決勝が予定されていましたが、雨天のため５月３日（水）に延期になりました。 

 

バレーボール部 

４月１６日（日）に茅ヶ崎市総合体育館で、茅ヶ崎市総合体育大会バレーボール競技中学生の部

が行われました。 

寒川東中には２－０で勝利し、松林中にも２－１で逆転勝ちし、決勝戦に進みます。決勝の相手

は鶴嶺中で善戦しましたが０－２で負けてしまい、市内準優勝でした。 

４月２９日（土）には寒川町立旭小学校の体育館で黒田杯争奪三市一町大会が行われました。こ

の大会には、湘南地区の多くの学校が参加しています。初戦の鎌倉一中に２－１、２回戦の高浜中

に２－０と連勝し、準決勝では藤沢一中に２－１と逆転勝ちして、決勝戦に勝ち進みます。決勝の

深沢中には０－２負けてしまいましたが、湘南地区で準優勝という結果でした。 

 

卓球部 

４月１５日（土）に茅ヶ崎市体育協会総合体育大会の団体戦が行われました。 

男子は予選リーグで萩園中、浜須賀中と連勝し決勝トーナメント進みました。決勝トーナメント

では第一中と松林中に敗れてしまいましたが、円蔵中に勝利し市内７位になりました。 

女子は予選リーグで鶴嶺中には勝ちましたが円蔵中に敗れてしまいました。決勝トーナメントで

は旭が丘中に 勝利、寒川東中に負け、松林中に勝ち、北陽中に負けて、市内６位でした。 

４月２２日（土）には個人戦が行われました。１・２年生男子の部では、第３位と６位に入賞す

る生徒がいました。３年生男子の部では、ベスト１６に１名、ベスト３２に４名が入りました。３

年生女子の部では、８位に１名、ベスト１６に１名が入賞しました。 

 


